

## IED se recuperará durante este año, asegura Hacienda (El Financiero 01/03/10)

IED se recuperará durante este año, asegura Hacienda (El Financiero 01/03/10) Víctor Chávez Lunes, 1 de marzo de 2010 La inversión crecerá hasta 3.9%, afirma. La caída de 50% fue en 2009, dice Dionisio Pérez Jácome. La inseguridad no es un factor que aleje a los inversionistas. El subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Dionisio Pérez Jácome, aclaró que la caída de 50 por ciento en la Inversión Extranjera Directa (IED) corresponde a cifras del año pasado e informó que esta situación se ha revertido para 2010, pues se espera una recuperación de crecimiento de 3 a 3.9 por ciento. El funcionario negó que el clima de inseguridad que se vive en el país sea un factor para alejar los capitales foráneos, pues la principal prioridad del Ejecutivo federal es la lucha frontal al crimen organizado para que se propicie un clima de inversión. "Hay logros claros y evidentes en términos de capturas, mercancía, armas y desmantelamientos. El Estado de derecho que ha privilegiado el presidente está siendo reconocido y es fundamental para lograr que vengan inversiones y se propicie un clima de desarrollo económico." Respecto a las cifras sobre la caída de la inversión extranjera indicó que "la información se refiere al último trimestre en particular, y hay que ver el año en su conjunto si hubo una disminución, debido principalmente a la dificultad financiera que se vivió el año pasado. "Afortunadamente, la situación se ha revertido y ya tenemos indicadores alentadores en los últimos meses, con una expectativa de crecimiento que se acaba de revisar de 3 a 3.9 por ciento para este año." En una reunión con la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, el funcionario dijo que están dando seguimiento a los indicadores de venta en cadenas de autoservicio, producción manufacturera o exportación automotriz, y han encontrado incrementos progresivos. La economía en este año está presentando signos alentadores, y eso tendrá que repercutir en un mayor flujo y recepción de IED. Buenas expectativas En este año lo que se tiene debido a las medidas macroeconómicas y la disciplina en las finanzas públicas, son buenas expectativas de crecimiento, por lo que se espera un repunte de la inversión. Recordó que en crisis anteriores, como la ocurrida en 1995, la tasa de desempleo en comparación con el Producto Interno Bruto (PIB) era mucho mayor: por cada punto que disminuía el PIB, se reducía en más de ese punto el desempleo, mientras respecto al año pasado el aumento en la desocupación fue menor a la baja del PIB. "Hay una diferencia entre lo que fue el año pasado y lo que ha sucedido en crisis anteriores no sólo en desempleo, sino en tasas de interés, donde estaban arriba de 50 por ciento, o la inflación, por encima de ese porcentaje. "En esta ocasión, por fortuna tenemos una inflación de un dígito, tasas de interés estables y un manejo de la economía con total responsabilidad."